



* ¿Qué nivel cultural has encontrado en el desarrollo de tu campaña?

Carolina: Alto, porque me he topado con gente de todo tipo, entre ellas inteligentes y cultas.

Alexa: Muy bajo. Se requiere de campañas para que la gente adquiera el hábito de la lectura. Se necesitan talleres de lectura, una Casa de la Cultura que en verdad funcione, museos...

Paola: Muy escaso. Hay que hacer algo. Echarle ganas para que la gente se cultive.

* ¿Qué te traerías de la Ciudad de México?

Carolina: No conozco la Ciudad de México, pero por lo que he leído, me gustaría que tuviéramos museos como los de allá, más exposiciones y conferencias de historia, más eventos culturales.

Alexa: Traería museos, teatros y mayor difusión cultural.

Paola: El D.F. es más urbano, tiene muchas cosas que llaman la atención. Traería distracciones para los jóvenes que les resultarían beneficiosas, teatros con musicales. Yo considero que la música mueve al mundo.

* ¿Te gusta la actuación?

Carolina: No.

Alexa: Nada más verla.

Paola: Claro, me encanta.

* ¿Te gustaría ser actriz?

Carolina: No.

Alexa: Sí, preparada y desenvuelta.

Paola: Claro que sí.

* ¿Cuál ha sido la pieza fundamental, el motor, de tu campaña?

Carolina: El apoyo de mi papá y del comité. Ellos han sido los que han estado atrás de mí, apoyándome.

Alexa: La unión que ha habido con y en el comité. El trabajo que hemos desarrollado y el desempeño que hemos tenido para ganarnos a la gente.

Paola: Mi familia, además de que estoy consciente de la necesidad que tiene Tlapacoyan de que se le haga más publicidad. Hay mapas en los que Tlapacoyan ni aparece.

* ¿Qué respuesta encontraste de la gente a lo largo de tu campaña?

Carolina: Muy buena.

Alexa: Han respondido bien. He recibido buen trato, apoyo y me han expresado buenos deseos.

Paola: Ha sido muy buena, a pesar de lo que me hicieron; en lugar de perjudicarme, me favorecieron, porque se me unió más gente.

* ¿Qué fue lo mejor y qué lo peor durante tu campaña?

Carolina: Lo mejor, la unión entre mi familia y amigos. He conocido a muchas personas y ahora soy más popular. Lo peor, nada.

Alexa: Lo mejor, todo lo que ha sucedido a lo largo de mi campaña me ha ayudado a cambiar para ser mejor persona y me ha permitido valorar a los demás. Lo peor, me salí de mi vida cotidiana, me he sentido desubicada, he faltado a la escuela y eso me preocupa.

Paola: Lo mejor fue la hermandad que hubo entre mi familia y en todos los que me apoyaron. Siento que crecí mentalmente y que me hice más fuerte. Lo peor, fue darme cuenta de que aún existe gente sin criterio, que no tiene moral.



Carolina observa a Alfonso Diez durante sus anotaciones.

* ¿Qué me faltó preguntarte?

Carolina: No faltó nada, la entrevista estuvo muy completa. Muchas gracias.

Alexa: Que cómo veo mi vida en el futuro. Me veo bien preparada, terminando mis estudios de preparatoria y universidad, con un buen trabajo. Casándome más o menos a los 28 años. Acercándome mucho a Dios. Quiero seguir teniendo buena convivencia con mis padres y estoy agradecida con ellos por lo que he llegado a ser. Muchas gracias por la entrevista.

Paola: Qué me hubiera gustado cambiar de la competencia. Me hubiera gustado que hubiera un jurado especializado que valorara a cada una en todos los aspectos: mentalmente, físicamente, y en cuanto a la capacidad de expresarse de cada una, hasta caminar por el escenario y por la manera de tomar el micrófono. Si desde un principio se hubiera planteado así, la ciudadanía sabría quién tendría que ser la ganadora por sus propios méritos. Por lo que a usted se refiere, gracias por esta entrevista.

Tras la entrevista que le hice a Carolina, hubo un detalle tan chistoso que no puedo dejar de anotarlo, además de que me comprometí a hacerlo con ella y con una de sus amigas, que fue la protagonista de éste. Cuando pregunté a Alexa qué me faltó de preguntarle, la amiga le sugirió que me dijera que le preguntara si se quería casar conmigo. Eso fue suficiente para que Carolina, este cronista, sus padres y otros testigos de la entrevista nos carcajearamos hasta las lágrimas. Fue, no cabe duda, lo mejor que pudo haber sucedido ese día para que quien esto escribe se fuera feliz por el trabajo realizado, que más que trabajo fue la maravillosa oportunidad de conocer a tres jovencitas que, si por mi fuera, las tres recibirían la corona.



Paola le contó a Alfonso cuáles eran sus pasiones mientras el viento hacía estragos con el cabello de éste.



Paola, inteligente, preparada y lista para enfrenar lo que venga.



El cronista y Alexa se divertieron durante la entrevista